

# *Sesiona en México juventud trabajadora de FSM en homenaje al Moncada*

---



**Federación Sindical Mundial**

Ciudad de México, 26 jul (RHC) El primer encuentro internacional de la juventud trabajadora de la Federación Sindical Mundial, comienza este miércoles en Ciudad de México, en homenaje al 70 aniversario del Día de la Rebelión en Cuba.

El evento, que culminará mañana, lo preside el secretario general de la FSM, Pampis Kyritsis, y hablará en la ceremonia inaugural Ernesto Freyre, de Cuba, quien agradecerá que esté dedicado al 70 aniversario del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

También intervendrán los dirigentes Alberto Reyes, de Panamá, Luis Chavarría, de Costa Rica, y Álvaro López, de México.

Este primer contacto internacional cumple el acuerdo tomado en la Reunión de Coordinadores de Mesoamérica Caribe de la FSM, de celebrar un encuentro de jóvenes trabajadores en homenaje al 70 Aniversario del Asalto al Cuartel Moncada el 26 de julio de 1953 por un grupo de jóvenes cubanos liderados por Fidel Castro.

La Oficina Regional para América latina y Caribe, el Comité Organizador Juvenil y el Equipo Coordinador del Evento, recibieron en la capital mexicana a las organizaciones afiliadas mesoamericana, caribe, andina y cono sur, que participan en la convocatoria.

Al explicar el evento, señalaron que el mundo atraviesa una de sus peores crisis con múltiples consecuencias, la cual se manifiesta en todos los órdenes y afecta principalmente a sectores de menores ingresos quienes, paradójicamente, son la mayoría de la población mundial.

Impulsar acciones de formación de hombres y mujeres con arraigados principios de clase es para la FSM una de las principales preocupaciones a nivel mundial, señala la coordinadora.

En cumplimiento a los acuerdos y Plan de Acción 2023, aprobado en el Consejo Presidencial FSM, relacionado con la atención diferenciada e intencional que las organizaciones sindicales deben dar a los jóvenes trabajadores, el encuentro intercambiará experiencias sobre la situación de la juventud en sus respectivos países.

Debatirá sobre la importancia en la formación de cuadros de relevos comprometidos con reivindicaciones sociales desde una posición clasista y revolucionaria.

Trabjará en la elaboración de un plan mínimo de acción conjunta en defensa de los derechos de la juventud para lograr plazas de trabajo dignas y estables; de la educación, la salud, alimentación de calidad, paz y seguridad.

La jornada matutina está dedicada a escuchar un informe de la situación laboral mexicana, y una ponencia acerca de los retos de la juventud trabajadora, a cargo del dominicano Enmanuel Martínez.

Por la tarde se presentarán cinco exposiciones de distintos países, y por la tarde-noche una plenaria de reflexión y debate de problemas globales que afectan a la juventud de cualquier latitud del planeta.

(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/329525-sesiona-en-mexico-juventud-trabajadora-de-fsm-en-homenaje-al-moncada>



**Radio Habana Cuba**